

# 象潟B&G海洋センター

## リニューアル費用助成決定

「地域海洋センター修繕助成」決定書授与式



決定通知書を手に横山市長とB&G財団大島常務理事（右）

象潟B&G海洋センターは平成6年に竣工。平成9年に、B&G財団から旧象潟町に無償譲渡されました。平成16年に大規模改修しています。今回は、内外装の全面塗装改修を行うとともに、屋根や空調ユニットなどの機械設備も改修。施設の全面的なリニューアルを行います。

8月23日、象潟市役所において、B&G財団平成23年度「地域海洋センター修繕助成」決定書授与式が行われました。これは、リニューアル費用を助成するもので、横山市長に、助成決定通知書が手渡されました。



プールなど全面塗装改修

助成金額	修繕工事費総額
4,819万円	2,100万円

工事期間  
9月8日(木)～10月25日(火)



Jリーグで活躍する選手たち

9月1日から4日までの日程で、Jリーグ1部に所属する、アルビレックス新潟のミニキヤンプが仁賀保グリーンフィールドで行われました。プロチームがにかほ市でキヤンプを行うのは、平成19年の横浜FCのサマーキャンプ以来の2回目。

急きよ決定したミニキヤンプでしたが、練習を見学する市民の姿も見られ、練習終了後には、サインを求めるちびっ子たちが選手を囲む光景が見られました。

このキヤンプでは、環境を変えて意識を高め、選手間のコミュニケーションを図るのが目的のこと。このミニキヤンプ効果で、順位が上がるようにならんで応援しましょう。（9月9日現在、18チーム中14位）



黒崎久志監督

えて意識を高め、選手間のコミュニケーションを図るのが目的のこと。このミニキヤンプ効果で、順位が上がるようにならんで応援しましょう。（9月9日現在、18チーム中14位）

# Jリーガー緑の芝を大絶賛!!

「アルビレックス新潟ミニキャンプ」にかほへ

## まちの話題

Nikaho Topics

### 戦没者に哀悼の誠を捧げる ～にかほ市戦没者追悼式～

8月24日、仁賀保勤労青少年ホームを会場に「にかほ市戦没者追悼式」が行われ、戦没者の遺族など約150人が参列しました。

式典で、横山市長は「終戦から66年が経過。戦争を知らずに育った世代が国民の8割を占める今日、現在の平和と豊かさは、戦争で亡くなった多くの犠牲のうえに築かれたものであることを、次の世代に語りでいかなければいけない」と式辞を述べました。遺族会会长須田豊一さんの追悼の辞、参列者による献花が行われ、戦没者の冥福を祈り、恒久平和の確立を誓いました。



戦没者の冥福を祈り献花

### 鳥海山麓の芸能が一堂に

～第2回鳥海山伝承芸能祭～

9月3日、第2回目となる鳥海山伝承芸能祭が小滝・金峰神社境内の郷土文化保存伝習館で行われました。約600名の観衆が、鳥海山麓に伝わる郷土芸能を堪能しました。

披露されたのは、山形県遊佐町の蕨岡延年舞や由利本荘市の本海獅子舞番楽を加えた市内外の9団体10芸能。それぞれが実際に見える舞いや番楽の中にも、所作や面に似ている所があり、『鳥海山麓の芸能』と感じさせました。真夏を思わせる暑さの中、観衆の多くは最後まで席を離れませんでした。



蕨岡延年舞「陵王の舞」（山形県遊佐町）

S  
**さわやかスポーツ  
SPORTS**

### 第6回蔵王坊平 全国ジュニア駅伝競走大会

【総合第1位】

佐藤丈さん  
(秋田陸協チーム・平沢小6年)  
※第4区区間賞 1・9 km 6分55秒

### 寄付・寄贈など

●扇風機10台がスタジオドリームス  
スタジオドリームス（木の浦山区）から  
扇風機10台が金浦中学校へ寄贈されました。  
各教室に配置されています。

狩野 真子さん（象潟中2年）  
土門 早紀さん（象潟中2年）  
【優秀賞】

次代を担う子どもたちに、広い視野と柔軟な発想、論理的に考える力、自らの主張を理解させる力を身につけさせようとする弁論大会。4名の優秀賞受賞者（県大会出場）のうち市内の生徒を紹介します。

同じ日本海側で、比較的近くにあるアルビレックス新潟を応援してください。

えて意識を高め、選手間のコミュニケーションを図るのが目的のこと。このミニキヤンプ効果で、順位が上がるようにならんで応援しましょう。（9月9日現在、18チーム中14位）

えて意識を高め、選手間のコミュニケーションを図るのが目的のこと。このミニキヤンプ効果で、順位が上がるようにならんで応援しましょう。（9月9日現在、18チーム中14位）